

Kommende Termine

25. Mai Deutschcafé
02. Juni Semester-Rebreak-Breakfast



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 19. Mai 2021

Beginn: 18:15 Uhr
Ende: 18:42 Uhr
Anwesende: Felix Blanke (bis 18:31), Martin Böhm, Marielena Borges, Lorenzo Conti, Moritz Delschen, Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Häbel, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Benjamin Nettesheim, Fabien Nießen, Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Magdalena „Magda“ von Wunsch (bis 18:21), Lilian Witters
Sitzungsleitung: Thomas Häbel
Protokoll: Janna Schmidt, Paul Schmitt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Die Protokolle vom 29.01., 05.02., 17.02 und 17.03. werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:18-18:26)

Deutschcafé Magda berichtet, dass das Deutschcafé nicht wirklich angenommen wird. Nächste Woche wird es noch einmal stattfinden, wir können dafür vermehrt Werbung machen.

FK Benni berichtet von der FK (siehe FID 933). Das Rektorat wünscht sich Rückmeldung zum letzten Ersti Welcome. Moritz war da und gibt Benni Rückmeldung.

eCampus Felix berichtet, dass wir einen FS-Mathe-eCampus-Kurs für die Umfrage vom SHK-AK bekommen haben. Für den eCampus-Kurs können wir diverse Untergruppen machen, z.B. auch für Erstis.

Spieleabend Tonie berichtet, dass es am Samstag einen Spielabend gab. Er war okay besucht, ca. 40 Leute.

Kursreferat Benni berichtet, dass ein \LaTeX -Kurs über die Pfingstferien geplant war, aber der wahrscheinlich doch nicht stattfindet. Er formuliert einen Text für die Website, dass wir Leute für \LaTeX -Kurse für die nächsten Ferien suchen.

Leih-PC Martin berichtet, dass ein Leih-PC zurückgegeben wurde.

TOP 2: Veranstaltungen (18:26-18:34)

SRB Am Mittwoch nach Pfingsten (02.06.) ist ein Online-SRB über Zoom geplant von 09:30-10:30. Vorlesungsankündigungen sind erwünscht.

Vorlesung	FSler	Vorlesung	FSler*in	Vorlesung	FSler*in
Erstis	Simon	Unendlichkeit	Janna	GeoTopo	Paul
GdM	Tim	Approx	Tonie	LGO	Benni

Tonie bittet darum, dabei auch schon das Sommerfest anzusagen.

Integrierwettbewerb Für Juni war ein Integrierwettbewerb angesetzt. Der Integrierwettbewerb lebt von der Stimmung, die online nicht so möglich ist wie in Präsenz. Der Integrierwettbewerb wird daher erstmal auf verschoben.

Kochabend Ohne Integrierwettbewerb ist im Juni ein Loch. Deswegen wird stattdessen am 11. Juni ein Kochabend vorgeschlagen. Das Veranstaltungsreferat soll so verfahren, wie es es für sinnvoll erachtet.

TOP 3: Klopapier (18:34-18:36)

Nächste Woche ist wegen der Pfingstferien auch kein FSR, darum muss das Klopapier vorläufig abgeklopft werden. Ideen für den Inhalt sind bislang die Evaluationen und übliche Veranstaltungsankündigungen. Das Klopapier wird für Rückmeldungen natürlich wie immer vor der Veröffentlichung rumgeschickt. Ideen, was noch reinkann, können ans Klopapier-Team geschickt werden.

TOP 4: Sonstiges (18:36-19:21)

BBB Marena berichtet für Felix, dass beim Spieleabend positiv angemerkt wurde, dass das Starttreffen über BBB und nicht über Zoom war.

AK Kommunikationsmedium Tonie berichtet für Laurits Blank, dass am Freitag um 14 Uhr ein AK Kommunikationsmedium stattfinden soll. Interessierte sollen bitte zu diesem AK erscheinen.

Online-FS-Tag Julia fragt nach, ob noch Interesse an einem Online-FS-Tag besteht. Verhaltene Zustimmung. Julia setzt eine Terminumfrage auf.

Zeitungen Paul hat geguckt, wie viel Zeitung wir aktuell bekommen, ohne sie zu nutzen. Besonders verschwenderisch ist das Spiegel-Abo, das wöchentlich kommt. Eine Urlaubsunterbrechung für ein paar Wochen funktioniert derzeit nicht, weil deren Website kaputt ist. Wir lassen es daher vorerst, wie es ist.

Pfingsten Pfingstferien sind auch FSR-Sitzungsferien, nächste Woche fällt die Sitzung daher aus.

Protokolle Am Montag wurden zwei Protokolle rumgeschickt, die in zwei Wochen abgeklopft werden sollen. Schickt daher bitte gerne noch viele Anmerkungen an Thomas.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Janna Schmidt, Paul Schmitt
Protokoll